

AGRADECIMIENTOS:

Este homenaje a mi amigo Alberto Miralles Grancha no hubiera sido posible sin la colaboración de su viuda Carmen Hierro y de su hijo Alberto, los cuales de forma totalmente desinteresada han cedido a esta página Web la obra “El último dragón del Mediterráneo” para su libre difusión a través de la red.

No siempre es verdad aquello que detrás de un gran hombre hay una gran mujer... pero en el caso de Alberto fue así. Mi dramaturgo favorito tuvo la suerte de poder contar con Carmen Hierro, una mujer vital, inteligente, que le quiso y le supo entender, y que le apoyó sin desvanecer en su cruzada particular para defender la maltrecha cultura de este país, y legarnos así el fruto de toda una vida dedicada al teatro.

Como prueba de entereza, amor a Alberto y gratitud a la gente que mantiene vivo el recuerdo de Alberto a través de la lectura de sus obras, recogió en su nombre el Premio Nacional de Literatura Dramática a título póstumo en 2005.

Muchas gracias a Carmen y Alberto... descansa en paz amigo mío.

Santa Margarita a 14 de junio de 2006.